

# *Pacto Histórico condena intentos desestabilizadores en Colombia*



Foto: El Colombiano

Bogotá, 6 jun (RHC) Las bancadas del Pacto Histórico en el Congreso de Colombia rechazaron este martes contundentemente los intentos de desestabilización a la democracia, a las instituciones y al gobierno del cambio, provengan de donde provengan.

En un comunicado recalcaron que son garantes y defensores de la democracia y la separación de poderes y en ese sentido abogaron por el orden constitucional y legal.

«Siempre hemos luchado contra la corrupción y hoy, siendo gobierno, seguiremos en esa tarea. Por eso, quienes sean presuntos responsables de casos de corrupción deberán responder ante las autoridades competentes», enfatizaron.

Exigieron que las instancias competentes investiguen con rigurosidad, celeridad, imparcialidad garantizando en todo momento el debido proceso constitucional.

«Rechazamos que los sectores de oposición estén utilizando este momento político para impedir el avance de la agenda legislativa y las reformas sociales por las que las mayorías del pueblo colombiano

votó», subrayaron.

«Respaldamos y rodeamos al proyecto político del cambio liderado por el presidente Gustavo Petro y la vicepresidenta Francia Márquez», resaltaron los congresistas.

Asimismo, expresaron que como bancada del Pacto Histórico y fuerzas sociales alternativas defenderemos la voluntad popular y la esperanza de un nuevo tiempo que ya está en curso.

Hicieron un llamado a la ciudadanía a defender la democracia y las reformas sociales mañana 7 junio en todas las plazas públicas, calles y veredas. (Fuente: Prensa Latina).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/324745-pacto-historico-condena-intentos-desestabilizadores-en-colombia>



**Radio Habana Cuba**